

Cet été, Excellence Gers a fait connaître le savoir-faire gastronomique gersois

Aux quatre coins du département, Excellence Gers, ses filières, ses producteurs et entreprises se sont fait remarquer :

- **Capitainerie de Condom** : son rôle de vitrine a fonctionné avec la clientèle de vacanciers en croisière sur la Baise.

- **Festival Galop Romain d'Eauze** : alliance du ludique, de l'historique et du pédagogique autour du trésor élusate. Espace partenaires et marché de producteurs en lien avec Excellence Gers.

- **Festival Cuivro'Foliz de Fleurance** : Marché de producteurs avec Bienvenue à la Ferme et menu 100 % fermier : belle réussite en musique

- **Fête des Vignerons Indépendants de Gascogne** : plus de 50 exposants et les producteurs fermiers rassemblés pour proposer le repas de midi : une réelle promotion de filières.

- **Festival Jazz In Marciac** : une nouveauté 2009 : la coordination d'animations de dégustations de toutes les filières Excellence Gers devant la boutique des producteurs. Excellence Gers : une concrétisation de la dynamique de réseau.

- **Maison de Gascogne à Auch** : vitrine, vente et animations des meilleurs produits du Gers.

Cette année, en particulier, le discours des

adhérents Excellence Gers sur leurs fermes ou les lieux d'animations était entendu et écouté par les touristes : la qualité, la traçabilité, l'environnement et l'accueil.

La démarche correspond aux attentes de la clientèle.



Plus de 2000 participants ont tenté leur chance parmi les quatre jeux concours estivaux organisés par Excellence Gers.

Le tirage au sort a eu lieu le jeudi 27 août pour déterminer les gagnants de l'un des 7 séjours en Crète de France, du séjour en Logis du Gers, l'un des 8 coffrets gastronomiques ou des 15 livres mis en jeu.